



*Vielfalt ist wichtig –
Ich biete Ihnen
verschiedene Anlage-
varianten an.*

*Franz Altstätter
Filialeiter in Götzis*

WER VIEL VORHAT, KOMMT ZU UNS.

Über Erfolg bei der Geldanlage entscheidet vor allem die Qualität der Beratung.
Finden Sie jetzt den Berater, der zu Ihnen passt und vereinbaren Sie gleich einen Termin.

www.hypovbg.at

HYPO
VORARLBERG

FRANZ ALTSTÄTTER FILIALLEITER IN GÖTZIS

Franz Altstätter, Filialleiter der Hypo Vorarlberg in Götzis, stammt aus der kleinen Gemeinde Schlins im Walgau, und hat sich auf Wohnbaufinanzierung spezialisiert. Als „gerader Michl“ ist er unter Kunden und Kollegen seit knapp 20 Jahren bekannt: Bei ihm weiß man immer, woran man ist. Abseits der Bank liebt der Familienvater Sport und Natur, sei es beim Wandern oder Skifahren, oder auch auf Reisen. Abenteuerlich darf es in jedem Fall zu- und hergehen: Denn das Adrenalin liegt ihm mehr als die Entspannung.

*Vielfalt ist wichtig –
Ich biete Ihnen
verschiedene Anlage-
varianten an.*

*Franz Altstätter
Filialleiter in Götzis*

